

# Unterschächen «Digital und Mobil»

## Projektstatusbericht - 1

### Allgemeines

«Schaffung von Voraussetzungen, dass Unterschächen auch in Zukunft ein lebenswertes Bergdorf bleibt, lautet eines der strategischen Ziele der Gemeinde Unterschächen. Der Gemeinderat hat im Frühling 2021 einen Strategie-Workshop durchgeführt, wo zahlreiche Themen skizziert und diskutiert, Handlungsfelder definiert und das weitere Vorgehen festgelegt wurde. So entstand die Idee zum Projekt «Unterschächen Digital und Mobil». Das Projekt besteht aus zwei Teilprojekten, einem digitalen Dorfplatz von CROSSIETY (Online Plattform) und einem E-Carsharing.

Die Gemeindeversammlung hat im Herbst dem Projekt und Kreditbegehren zugestimmt. Die Vorbereitungsarbeiten laufen auf Hochtouren, so dass die Umsetzung im Frühling 2022 erfolgen kann.

### Finanzierung

Die Gesamtkosten des Projekts betragen 90'000 CHF. Die Finanzierung konnte zwischenzeitlich sichergestellt werden.

Das Projekt wird unterstützt durch: NRP-Pilotprogramm für Berggebiete (Neue Regionalpolitik von Bund und Kanton) / UKB Strukturimpuls (Urner Kantonalbank) / Patengemeinde Aesch BL / Dätwyler Stiftung / Vereinsweg – Förderimpuls für Gemeinden und Vereine  
HERZLICHEN DANK für die Unterstützung.

### Kontaktpersonen / Projektorganisation

Iwan Imholz	Gemeindepräsident	Gesamtverantwortung	T 079 120 83 58
Sandra Kempf	Gemeinderätin	Projektleiterin CROSSIETY	T 079 265 31 99
Marianne Hess	Gemeinderätin	Projektleitern E-Carsharing	T 079 325 03 39
Doris Herger	Gemeinderätin	Projektgruppe	T 079 469 41 58
André Bissig	Gemeindeschreiber	Administration	T 041 879 11 66

### Termine

30. März 2022	19:00 Uhr	Schulung CROSSIETY für Vereine und Gewerbe
08. April 2022	19:00 Uhr	Lancierungs-Event mit Informationsveranstaltung und Apéro für Bevölkerung

Detailprogramm folgt

Weiter Informationen finden Sie unter

[www.unterschaechen.ch/politik/projekte](http://www.unterschaechen.ch/politik/projekte)

im Februar 2022

Gemeinderat Unterschächen